



## WhatsApp limita el reenvío de mensajes para evitar spam

WhatsApp limitó el número de reenvío de mensajes como estrategia para evitar la propagación de las «fake news», además del constante envío de spam.

Desde ahora, los usuarios de la aplicación tendrán un límite de reenvío de mensajes a sólo cinco chats como máximo. Esto aplica para texto, audios, imágenes y videos.

En julio, la compañía había hecho un cambio parecido, al colocar la leyenda «reenviado» a los destinatarios, luego limitó el número de reenvíos a 20 grupos, pero parece que eso no ha sido suficiente.

Se espera que con esto se reduzca el reenvío de cadenas, malware, exceso de enlaces, y especialmente, noticias falsas.